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USHUAIA

RÍO GRANDE

CANNABIS: “LA PROVINCIA SÍ ESTÁ EN 
CONDICIONES DE HACER EL CULTIVO IN DOOR”

La jueza federal se refirió a la investigación que se lleva a cabo luego de la 
denuncia de la Aduana, por mercadería que se pretendía 
importar al Área Especial de Tierra del Fuego.

JUEZA BORRUTO: “LA EMPRESA TAMBIÉN 
ES PASIBLE DE SANCIONES PENALES” 

Desde el municipio se 
intensificaron los controles en el 
puesto de ingreso a la ciudad, con 
el objetivo de verificar que cantidad 
de vehículos trabajan con el turismo 
y en qué condiciones.  

NUEVA OFICINA 
DEL REGISTRO CIVIL 

Lo afirmó la Secretaria de Ciencia y Tecnología de la provincia, Alejandra Man, 
luego de firmar un convenio de asistencia técnica con el Conicet en 
relación al uso medicinal del cannabis.

AVANZA LA OBRA DE AMPLIACIÓN 
DEL MUELLE COMERCIAL
Ya comenzó el hormigonado de losa del primer tramo de la obra.  Una vez 
terminadas las demás tareas complementarias, se colocará la 
carpeta final.

MÁS CONTROLES 
PARA TAXIS Y 
REMISES 
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IMPORTACIÓN FRAUDULENTA
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Lo firmó el municipio con ATE y ATSA para todos los trabajadores de sanidad. 
Implica una reducción laboral de 6 horas, un bono por el Día de 
la Sanidad, y aumentos del 50% en suplemento médico y título. 

PÁG. 7

CIENCIA Y TECNOLOGÍA

Funcionará en el Centro Socio 
Cultural Walter Buscemi, de 
Minkyol 175 en Margen Sur, y se 
suma como punto de atención a 
la que ya está en funcionamiento 
en el Espacio NIDO.

CONVENIO CON 

TRABAJADORES DE 

LA SALUD

RÍO GRANDE
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CASO ALCETTI: EL JUEZ 
ORDENÓ PERICIAS 
PSIQUIÁTRICAS AL 
IMPUTADO

El juez de Instrucción N° 1 del 
Distrito Judicial Norte, Dr. Daniel 
Cesari Hernandez, junto al Fiscal 
Ariel Pinno llevaron adelante este 
viernes 22 de julio la inspección 
ocular en el domicilio donde ha-
bitaba Alejandra Alcetti quien fue 
hallada sin vida el pasado lunes 
en Tolhuin.

En el lugar, con el auxilio de 
Policía Científica realizaron di-
ferentes diligencias relacionadas 
con la investigación por el ho-
micidio de la mujer que prestaba 
servicios en el centro asistencial 
como médica.

Entre otras medidas, por dis-

posición del magistrado se cons-
tituyó un profesional veterinario 
aportado por el gobierno provincial 
para realizar el control y verificación 
de los animales de granja que se en-
contraban en el patio de la vivienda 
(cerdos, aves de corral y conejos). 
En su informe el veterinario consta-
tó que los animales se encontraban 
alimentados e hidratados y se resol-
vió la búsqueda de un alojamiento 
alternativo para los mismos.

Finalizada las diligencias en Tol-
huin, la comitiva judicial retomó 
la actividad en el Tribunal, en Río 
Grande donde continuó con las 
otras diligencias relacionadas con 

IMPORTACIÓN FRAUDULENTA

La jueza federal Mariel Borruto se refirió a la investigación que se lleva a cabo por importación fraudulenta, luego de la denuncia 
de la Aduana, por mercadería que se pretendía importar al Área Especial de Tierra del Fuego, pero no contenía más que cajas 
vacías y desechos electrónicos.

En la investigación, la mercade-
ría provenía de China, pero estaba 
facturada por una empresa extran-
jera en el estado de Delaware, Esta-
dos Unidos.

La Aduana aseguró que, de ha-
berle permitido el giro a la empresa, 
los USD1,5 millones le hubiera im-
plicado una ganancia ilícita de $300 
millones.

En cuanto a las sospechas sobre 
el despachante, que es un auxiliar 
del servicio aduanero, la jueza Bo-
rruto aseguró que “admite que es 
testigo y vamos a ver dónde llega la 
responsabilidad de cada uno”.

También refirió al delito en sí 
mismo, en este caso efectuado por 
una empresa, situación en la que 
la Justicia tiene dos caminos: “ver 
quienes están atrás, pero la empre-
sa también es pasible de sanciones 
penales, con limitaciones para im-
portar exportar, se le suspenden al-
gunos beneficios, se embarga, o se 
inhibe, puede haber un montón de 
caminos, si se llega a una condena. 

JUEZA BORRUTO: “LA EMPRESA TAMBIÉN 
ES PASIBLE DE SANCIONES PENALES” 

la causa, con vistas a la resolución 
de la situación procesal del dete-
nido que vence el día 30 de julio.

En este sentido, en la jornada 
de hoy el juez ordenó la realiza-
ción de una entrevista a cargo del 
psiquiatra forense.

Una vez finalizada esa etapa, 
el juez aseguró que junto al fiscal 
brindará una conferencia de pren-
sa con detalles del trabajo de in-

vestigación realizado.
Cabe recordar que el único de-

tenido por la muerte de la mujer 
se encuentra formalmente im-
putado como autor material de 
homicidio doblemente calificado 
por el vínculo y por ser cometido 
por un hombre contra una mujer 
mediando violencia de género. Al 
ser indagado por el magistrado el 
hombre imputado no declaró.

Que el importador y exportador sea 
la misma persona no es delito, pero 
quien debe saber todo eso es el ser-
vicio aduanero”.

Por el momento, la caratula es 

contrabando. “Es un delito econó-
mico, aprovechamiento de bene-
ficios como empresa, es un delito 
que también tiene agravantes, son 
delitos complejos, están cataloga-

dos así. Absorbe otros delitos cone-
xos, con el tiempo veremos de que 
se trata todo esto. A partir del códi-
go aduanero es un delito de contra-
bando”, explicó.

Y recordó el historial de la pro-
vincia en este tipo de delitos: “En 
la última etapa de los años 80 este 
tipo de delitos era cotidiano. No es 
ilógico que en lugares donde hay 
beneficios, se aprovechan de estos 
beneficios. A veces no es tan fácil 
prevenir, pero esperemos llegar a 
buen puerto”.

“De contrabando en Río Gran-
de tenemos de todo. Ante la misma 
sospecha, la aduana tiene que hacer 
la denuncia como delito de contra-
bando. Nosotros manejamos cigarri-
llos, estupefacientes, etc, porque la 
importación-exportación hacia otros 
países, con nuestra ley nos designa 
como área aduanera especial, por eso 
el código aduanero se hace aplicable 
a esta área. La aduana de Rio Grande 
es la que habitualmente denuncia 
este tipo de cosas”, concluyó.

RÍO GRANDE
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El personal de Seguridad Vial de 
la Provincia realiza operativos de 
controles a la salida de la ciudad de 
Ushuaia y en el puesto de la Balan-
za en la zona Norte para brindar las 
recomendaciones a la hora de tran-
sitar e informar a los conductores 
que no deben estacionar los vehí-
culos en las banquinas, al menos 
que sea una emergencia.

“Entre la situación que se detec-
ta es en la playa de estacionamien-
to del centro invernal Cerro Castor, 
puntualmente, que se encuentra 
colapsada y el vecino intentando 
buscar un momento de esparci-
miento y al no encontrar un espa-
cio de estacionamiento opta por 
dejar el automóvil en la banquina. 
Esto no solo incumple con la nor-
mativa nacional, sino que también 
pone en riesgo su bien material y su 
persona al cruzar en la vía”, explicó 
en FM MASTER´S.

El sábado se llevó adelante la 
edición número 20 del operativo 
Alcoholemia Federal coordinada 
entre la Agencia Nacional de Se-
guridad Vial (ANSV), la Comisión 
Nacional de Regulación del Trans-
porte (CNRT) -organismos del Mi-
nisterio de Transporte-, las pro-
vincias, la Ciudad Autónoma de 

CONTROLES CERCA DE LOS CENTROS INVERNALES
La directora de Seguridad Vial de la Provincia, Teodora Serrano se refirió a los controles que se realizan en las inmediaciones de 
los centros invernales en lo que respecta al tránsito teniendo en cuenta las condiciones climáticas y el movimiento turístico.

Buenos Aires y municipios, reali-
zando miles de test de alcoholemia 
durante toda la jornada para con-
trolar la circulación de conducto-
res que hayan consumido alcohol 
previamente.

Serrano indicó que en el caso de 
Tierra del Fuego se fiscalizaron 550 
vehículos, en Ushuaia fueron 200 

lo que arrojo un conductor con re-
sultado positivo en consumo de al-
cohol lo que significa “un resultado 
favorable” porque “hace la estadís-
tica y nos demuestra que los contro-
les diarios es un trabajo previo y da 
buenos resultados”.

Por último, la funcionaria recor-
dó “transitar con precaución sobre 

la Ruta N°3 ya que hay sectores con 
escarcha, fundamentalmente los 
conos de sombra y en la zona alta 
estuvo nevando muy temprano, y 
ahora está lloviendo y esto que sea 
menor la acción de las cubiertas 
siliconada o con clavos por eso se 
debe circular con la velocidad per-
mitida”.

PROVINCIALES
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El Gobierno de la Provincia y el CONICET buscarán desarrollar y fortalecer las capacidades científico-tecnológicas en 
relación al uso medicinal del cannabis.  “Nos interesa que se lleve adelante la producción de cannabis en la provincia”, 
sostuvo Alejandra Man, secretaria de Ciencia y Tecnología de la Provincia.

Por Silvana Minue- El goberna-
dor Gustavo Melella, y el Gerente 
de Vinculación Tecnológica del 
Consejo Nacional de Investigacio-
nes Científicas y Técnicas (CONI-
CET), Sergio Romano; firmaron 
un convenio de asistencia técnica 
a fin de desarrollar y fortalecer las 
capacidades científico-tecnológi-
cas en relación al uso medicinal 
del cannabis.

La rúbrica se realizó en instala-
ciones del Polo Científico Tecnoló-
gico de la ciudad de Buenos Aires, 
y contó con la presencia del minis-
tro nacional de Ciencia, Tecnolo-
gía e Innovación, Daniel Filmus; 
la presidenta del CONICET, Ana 
Franchi y autoridades e investiga-
dores del Centro Nacional Patagó-
nico (CENPAT). Por la provincia, 
estuvieron presentes la ministra de 
Educación, Cultura, Ciencia y Tec-
nología Analía Cubino la secretaria 
de Ciencia y Tecnología de la Pro-
vincia, Alejandra Man.

Se trata de un convenio permi-
tirá la asistencia técnica por parte 
de un equipo de investigación que 

CANNABIS: “LA PROVINCIA SÍ ESTÁ EN 
CONDICIONES DE HACER EL CULTIVO IN DOOR”

trabaja en el CENPAT “para garan-
tizar la calidad de los aceites, pero 
no es para la producción de canna-
bis porque hoy no está reglamenta-
da la ley nacional, tampoco la pro-
vincial para hacer aceites”, explicó 
la secretaria de Ciencia y Tecnolo-
gía de la Provincia, Alejandra Man 
en declaraciones a FM MASTER´S.

Cabe agregar que el CENPAT, 
ubicado en Puerto Madryn, desde 
el 2020, constituye una línea de 
investigación y transferencia tec-
nológica llamada Programa Inter-
disciplinario de Cannabis, el cual 
busca avanzar científicamente en 
la temática para dar respuesta a la 
creciente demanda de la sociedad 
y dotar al sistema público de salud 
de aceites seguros y de calidad.

La asistencia técnica del CEN-
PAT estará destinada al personal 
técnico organismos provinciales 
de salud, ciencia y tecnología; a la-
boratorios de Salud, al Laboratorio 
del Fin del Mundo; a la Universidad 
Nacional de Tierra del Fuego AIAS; 
al Centro de Investigación y Trans-
ferencia de Río Grande, y Asocia-

ciones Civiles de la Provincia, que 
actualmente se encuentren invo-
lucradas en el desarrollo de aceites 
de cannabis con fines medicinales. 
“La idea es dar una capacitación en 
las cuestiones técnicas para lo que 
es el análisis químico de los acei-
tes de cannabis”, indicó y agregó 
que abarcará el Hospital Regional 
de Río Grande que tiene un área 
que puede establecer este análisis 
químico, como en el Hospital de 
Ushuaia que cuentan con equi-
pamiento y tienen la capacitad de 
brindar el servicio a futuro cuando 
cuenten con la capacitación”.

Por lo tanto, “los asistentes de 
la capacitación puedan asistir a 
la sede del CENTAP, podrán ver el 
proceso y las practicas del cultivo, 
hasta la parte más metodológica. 
Son varias etapas, y luego ellos de-
berán replicar la metodología en 
la provincia y la gente del CENTAP 
observara como se implementó en 
el territorio”, remarcó.

El convenio permitirá desarro-
llar y establecer metodologías de 
buenas prácticas de manejo de cul-
tivos y extracción de compuestos 
de interés con fines científicos y 
farmacéuticos, mediante la aplica-
ción de protocolos estandarizados 
que permitan asegurar la trazabi-
lidad, sistematización y control de 

las variables de cultivo contem-
plando las características y condi-
ciones locales de nuestro territorio.

La gestión de la Secretaría de 
Ciencia y Tecnología con el CEN-
PAT, permitirá a la provincia, por 
medio del Programa Provincial de 
Cannabis; brindar respuesta a la 
demanda de pacientes, médicos 
y asociaciones civiles que actual-
mente utilizan compuestos can-
nábicos con uso terapéutico, para 
garantizar la calidad de los mis-
mos.  

“Hay mucho trabajo por adelan-
te”, indicó y aseveró que “la provin-
cia sí está en condiciones de hacer 
el cultivo in door.  Nos interesa que 
se lleve adelante la producción de 
cannabis en la provincia que tiene 
sus particularidades, no tiene las 
condiciones óptimas para el cul-
tivo out door, pero a través de las 
características in door si se puede 
llevar adelante, aunque todavía no 
está efectiva la normativa, no sería 
legal la producción ya que estamos 
esperando la reglamentación de la 
ley.  Hay mucho para desarrollar así 
llevarlo a una instancia de algo más 
masivo y estandarizado así tam-
bién hay un grupo de importantes 
de asociaciones y cultivadores con 
años de trayectoria en sus culti-
vos”, finalizó.

CIENCIA Y TECNOLOGÍA
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El Convencional de Unidos por 
Ushuaia, Fernando Oyarzun, ma-
nifestó que “es importante destacar 
que de los 104 artículos que contie-
ne el reglamento, 96 fueron aproba-
dos por unanimidad. Logramos los 
consensos de un reglamento exten-
so; y únicamente hubo disidencias 
en 8 artículos”. 

Explicó además que “ahora co-
mienza la etapa de presentación de 
proyectos que se extenderá hasta el 
8 de agosto. Este plazo cuenta tanto 
para los convencionales como para 
los vecinos que quieran formular 
sus propuestas”.

En este sentido afirmó que “la 
participación vecinal está garanti-
zada de diversas maneras, porque 
todos entendemos que sin ella esta 
Convención Constituyente care-
ce de sentido, porque es el pueblo 
soberano quien nos eligió para tra-
bajar en una reforma que mejore la 
calidad de vida de quienes habita-

OYARZúN: “AHORA COMIENZA LA ETAPA 
DE PRESENTACIÓN DE PROYECTOS”
Durante la última sesión ordinaria que se llevó adelante el viernes pasado, los convencionales constituyentes aprobaron 
en general, y en particular con disidencias, la totalidad de los artículos del reglamento interno que define las normas que 
regirán el debate sobre la reforma de la Carta Orgánica Municipal.

mos este suelo”.
Oyarzun dijo que “cada vecino 

que presente un proyecto tendrá la 
posibilidad de fundamentarlo en la 
comisión correspondiente, lo que 

me parece fundamental para que el 
texto final de la propuesta, conser-
ve el espíritu de la idea original de 
la persona que se tomó el trabajo de 
redactarlo y presentarlo ante esta 

Convención”.
La próxima sesión será el día 10 

de agosto a las 11 horas en el recinto 
de sesiones de la legislatura provin-
cial.

USHUAIA
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EL MERCADO 
CONCENTRADOR ESTUVO 
EN EL BARRIO PIPO

La Municipalidad de Ushuaia, 
por medio de la Secretaría de 
Economía y Finanzas, llevó ade-
lante por dos semanas el Merca-
do Concentrador en el barrio Río 
Pipo, ofreciendo productos de 
calidad a buenos precios a los ve-
cinos y vecinas del sector.

El secretario municipal, David 
Ferreyra destacó que “durante 
los días que se realizó el Merca-
do tuvimos un excelente nivel de 
ventas, lo que demuestra la nece-
sidad de estos espacios para acer-
car precios accesibles a los bolsi-
llos de las familias fueguinas, en 
un contexto económico comple-
jo, como el que vive el país”.

Asimismo, resaltó “la decisión 

del intendente Walter Vuoto de 
sostener y ampliar la presencia 
del Mercado en los distintos ba-
rrios de la ciudad, para acercarnos 
a las familias que buscan este tipo 
de alternativas, con productos de 
primera calidad y con promocio-
nes y descuentos”.

Durante las dos semanas se 
vendieron más de 600 kilos de 
pescado y más de 5.500 kilos de 
frutas y verduras.

Por su parte, el subsecretario 
de Desarrollo Económico, Gus-
tavo Ventura destacó que “desde 
la gestión del intendente Walter 
Vuoto seguimos acercando pro-
ductos básicos a vecinos y veci-
nas, acompañando la economía 

La Secretaría de Turismo municipal participó del evento internacional de cata de whiskys y destilados más importante del 
mundo, el Whisky Live Ushuaia, que se realizó por primera vez en la ciudad. 

La secretaria de Turismo, Silvina 
Bello, destacó que “con el apoyo de 
la Agencia de Desarrollo Ushuaia,  
llevamos a cabo acciones de pro-
moción del evento, ya que realizar 
un encuentro de esta magnitud es 
sumamente importante para atraer 
turistas a la ciudad. El Whisky Live se 
realiza en las ciudades más impor-
tantes del mundo, y que hayan ele-
gido Ushuaia para llevarla adelante, 
tiene un impacto verdaderamente 
positivo para nosotros”. 

“Este evento internacional, tie-
ne clientes fidelizados que lo si-
guen a todos los destinos donde 
se realiza y en el caso de nuestra 
ciudad, los visitantes eligen que-
darse más tiempo para disfrutar de 
las atracciones que tenemos para 
ofrecer. Cerca de mil personas se 
acercaron al Hotel Las Hayas para 
vivir la experiencia del Whisky Live 
Ushuaia durante el fin de semana”, 
resaltó Bello.

El encuentro organizado por el 
Club del Whisky Ushuaia contó con 
la presencia y colaboración de Mi-
guel Ángel Reigosa, Presidente de 
la Asociación Single Malt Argentina 

LA MUNICIPALIDAD ACOMPAÑÓ EL 
EVENTO “WHISKY LIVE FIN DEL MUNDO”

y creador del Museo del Whisky. En 
atención a la importancia de este 
evento internacional, el ejecutivo 
municipal declaró Huésped de Ho-
nor al señor Reigosa. 

“Por iniciativa del intendente 
Walter Vuoto, hemos trabajado en 

familiar. Por eso, esta semana es-
taremos en el barrio Felipe Varela 
en Tehuelches 1481 con una oferta 
más amplia de pescados y conge-
lados, frutas y verduras, cortes de 
carne y productos panificación y 
pizzas”.

Por último, recordó que en el 

Mercado “se puede acceder a los 
descuentos de la tarjeta +U en 
los distintos puestos. Asimismo, 
aquellas familias que todavía no 
tengan la tarjeta pueden solici-
tarla y activarla para empezar a 
usarla en los comercios de la ciu-
dad”.

conjunto en la organización del 
evento, como municipio formando 
parte de la Agencia de Desarrollo Us-
huaia, colaborando en la logística y 
preparación para que el Whisky Live 
haya podido realizarse en nuestra 
ciudad. Este año Ushuaia se sumó 

a la nómina de las prestigiosas ciu-
dades que albergan este magnífico 
encuentro” y agregó que “al evento 
se suman marcas de whisky de todo 
el mundo que se han congregado en 
nuestro destino lo cual nos brinda 
una visibilidad muy importante a 
nivel internacional. Esperamos que 
el Whisky Live haya sido el puntapié 
inicial para seguir generando más 
acciones que ponderen a Ushuaia 
no solo como destino turístico, sino 
también un epicentro para estos 
eventos de excelencia”, destacó Da-
vid Ferreyra, Secretario de economía 
y finanzas del municipio.

“Hay turistas que gracias al even-
to vinieron por primera vez a Us-
huaia y otros que ya conocían y eli-
gieron volver. La devolución de la 
gente fue muy positiva, los visitantes 
y embajadores de distintas marcas 
quedaron encantados de poder vi-
vir el Whisky Live en un lugar como 
este. Artistas locales y nacionales 
de renombre  se hicieron presentes 
también, lo que permitió que a tra-
vés de su alcance, se siga expandien-
do la promoción de la ciudad”, con-
cluyó Bello.

USHUAIA

USHUAIA
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El subsecretario de Desarrollo 
Comunitario, Pablo Pérez destacó 
que “a días de terminar con la edi-
ción 2022, ya podemos decir que el 
bance es muy bueno, con lo cual 
agradecemos una vez más la con-
fianza que depositan los vecinos y 
vecinas en esta propuesta pensa-
da para jóvenes de 12 a 30 años de 
edad, y que se sostiene por deci-
sión política del intendente, Walter 
Vuoto”. 

La directora de Derechos Hu-
manos, Prevención y Juventudes, 
Lic. Constanza Rija contó que “es-
tamos muy contentos por la res-
puesta que tuvieron los talleres de 
indumentaria, dibujo, cocina, don-
de además este año implementa-
mos también; patín sobre hielo, y 
esquí de fondo”. 

La funcionaria señaló que “es 
una alegría haber visto caras nue-

CONTINúAN LOS TALLERES DEL 
CEPLA-EL PALOMAR 

vas, donde algunos se fueron su-
mando por recomendación y otros, 
porque sentían curiosidad de for-
mar parte de los proyectos que 
se van gestando desde el CePLA”. 

La Municipalidad de Ushuaia a través de la Secretaría de Políticas Sociales, Sanitarias y Derechos Humanos continuará con 
el dictado gratuito de los talleres del CePLA-El Palomar, ubicado en Pablo Imboden 1140, tras la exitosa convocatoria que 
tuvo “Activa el Invierno”. 

Asimismo, aclaró que “en forma 
transversal a todos los espacios de-
portivos, recreativos y culturales 
realizamos una merienda integra-
dora para trabajar sobre la impor-
tancia de la salud mental y el ciclo 
de cine, que es un momento de 
charla y debate para la reflexión”. 

Debido a la demanda que tu-

vieron los talleres, Rija anticipó 
que “desde el 8 de agosto vamos a 
darle continuidad con los mismos 
horarios”. De manera que “quienes 
quieran sumarse, podrán hacerlo 
inscribiéndose mediante las redes 
sociales o bien, acercándose al Ce-
PLA ubicado en el barrio de las 245 
viviendas”.

INTENSIFICAN LOS CONTROLES 
A TAXIS Y REMISES EN EL 
INGRESO A LA CIUDAD

La Municipalidad de Ushuaia 
intensificó los controles en el pues-
to de ingreso a la ciudad a fin de de-
terminar la cantidad de vehículos 
que salen a trabajar con el turismo 
y verificar las condiciones.  

La secretaria de Gobierno, Yé-
sica Garay indicó que “si bien es 
parte de la rutina de la Dirección 
de Transporte, en este caso reali-
zaremos el control durante toda la 
época invernal, sobre todo con la 
demanda de taxis y remises que te-
nemos en la ciudad”.

La funcionaria aseguró que “en 
realidad pueden hacerlo, la norma-
tiva lo permite, pero todo depende 
de las condiciones en que lo hacen; 
con la activación o no de su reloj 
correspondiente, como así tam-
bién con la habilitación de los cho-
feres en cada una de las unidades”. 

Garay explicó que “estaremos 
durante toda la temporada inver-
nal haciendo estos controles, que 

tienen que ver con la demanda que 
hemos escuchado en la ciudad” y 
agregó que “como Ejecutivo, esta-
mos haciendo un trabajo en con-
junto con todos los sectores, ya sea 
de taxis o remises, pero también 
aplicando la normativa vigente y ha-
ciéndola cumplir, de manera que el 
servicio se pueda ver representado 
en la ciudad”.

La Secretaria de Gobierno  dijo 
que “es muy importante el cumpli-
miento de las exigencias necesarias 
y de los controles necesarios; esto 
lo demanda la comunidad y tam-
bién lo demanda el sector” y ase-
guró que “estoy convencida que es 
un trabajo que sacaremos adelante 
en conjunto, con todas las partes ya 
que es lo que nos ha encomendado 
el intendente Walter Vuoto”, Por úl-
timo agregó “vamos a continuar tra-
bajando en los próximos días para 
dar solución a la problemática, con 
nuevas unidades en la ciudad”.

USHUAIA

USHUAIA
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El intendente Martín Perez firmó, junto a los gremios de ATE y ATSA, la reducción horaria de 6 horas para el personal de la 
sanidad y rediseño de jornada para seguir prestando un servicio de calidad. Además, se acordó el pago de un bono por el 
Día de la Sanidad, el próximo 21 de septiembre y aumentos del 50% en los ítems suplemento médico y título. 

El intendente Martín Perez fir-
mó un convenio con la secretaria 
General de ATSA, Claudia Etchepa-
re, y el secretario general de ATE, 
Felipe Concha. En el mismo se es-
tablece la reducción horaria de 6 
horas para el personal de la sani-
dad, sin que ésto comprometa la 
prestación del servicio por el redi-
seño de las jornadas laborales. 

Cabe destacar que ésta medi-
da no sólo alcanza a profesionales 
médicos, si no a todos los trabaja-
dores y trabajadoras pertenecien-
tes a la Secretaría de Salud. 

Asimismo, se dispone el pago de 
un bono por el Día de la Sanidad, 
el próximo 21 de septiembre, y au-
mentos del 50% promedio en los 
items Suplemento Médico y Título. 

Con la firma de este convenio, 
se beneficiarán a 322 trabajadores 
y trabajadoras de la sanidad, que a 
diario desempeñan sus labores con 
compromiso y profesionalismo. 

Al respecto, el intendente Mar-
tín Perez expresó que “estamos 
agradecidos con los trabajadores y 
trabajadoras de la sanidad” por lo 
que, con esta firma, “los estamos 
reconociendo como merecen, des-
pués del trabajo que han hecho en 
tiempos tan difíciles como los que 
pasamos, incluso poniéndose en 
riesgo para proteger a la comuni-
dad”, remarcó. 

Asimismo, el Jefe Comunal ma-
nifestó que “nos pusimos como 
meta desde el inicio de la gestión 
mejorar la Salud de Río Grande y 
es lo que estamos haciendo: en el 
Centro Municipal de las Infancias, 
en el Centro de Rehabilitación 
‘Mamá Margarita’, el nuevo servi-
cio de rayos y con la construcción 
del Centro de Salud para los veci-
nos y vecinas de Chacra XI”. A lo 
que agregó que “este convenio es 
un esfuerzo fiscal muy importante 

CONVENIO CON TRABAJADORES DE LA SALUD 

CONTINúAN LAS JORNADAS 
RECREATIVAS EN EL 
CAMPAMENTO MUNICIPAL

Están abiertas las inscripcio-
nes para participar de una nueva 
jornada recreativa de invierno a 
realizarse en el Centro Municipal 
de Campamento y Recreación.

La actividad se llevará adelante 
este miércoles 27 de julio y está di-
rigida a niños y niñas de 7 a 9 años.

Las inscripciones se realiza-
rán este martes 26, en el horario 
de 10:00 a 16:00, en los Gimna-

sios “Margen Sur”, “Juan Manuel 
de Rosas”; en el Centro Deportivo 
Municipal y en los Polideportivos 
“Carlos Margalot” y “Malvinas Ar-
gentinas”.

Con propuestas al aire libre, el 
Municipio fomenta el encuentro, 
el esparcimiento y la socialización 
de las infancias de la ciudad, a la 
vez que se promueve la vida salu-
dable.

que realiza el Estado Municipal, y 
en general la comunidad riogran-
dense, para que los trabajadores y 
trabajadoras de la sanidad tenga 
un salario digno”. 

Por su parte, la secretaria general 
de ATSA, Claudia Etchepare, sostu-
vo “hoy es un día para celebrar para 
los trabajadores y trabajadores” y 
destacó la voluntad política del In-
tendente ya que “es un hecho his-
tórico el reconocimiento al trabajo 
que desempeñan las y los compa-
ñeros de la Salud Municipal”. 

En tanto que, el secretario gene-
ral de ATE, Felipe Concha, manifes-
tó que “la decisión de  esta Gestión 
de reconocer la labor de los traba-
jadores sanitarios es muy impor-
tante, sobre todo en estos tiempos, 
ya que lleva tranquilidad a ellos y a 
sus familias”. 

También estuvieron presentes 
en la firma el secretario de Gobier-
no, Gastón Díaz; el secretario de Fi-

nanzas, Diego López, y la secretaría 
de Salud, María Eugenia Cóccaro 
junto a su gabinete. 

La rúbrica de este convenio por 
parte de la Gestión Municipal, en-
cabezada por Martín Perez, reafir-
ma nuevamente en instancias de 
diálogo la prioridad de trabajar en 

RÍO GRANDE

la recuperación de derechos de las 
y los servidores públicos, adminis-
trando con responsabilidad las fi-
nanzas del Municipio y poniendo 
en valor el esfuerzo que realizan las 
y los trabajadores para prestar más 
y mejores servicios a la comunidad 
riograndense.
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ENCUENTRO DE LOS TALLERES 
MUNICIPALES DE TENIS DE MESA

La Municipalidad de Ushuaia, 
a través de la Secretaría de Políti-
cas Sociales, Sanitarias y Derechos 
Humanos, realizó un encuentro re-
creativo en el que participaron los 
integrantes de los talleres de mesa 
que se desarrollan en el CePLA-El 
Palomar de las 245 Viviendas. 

El subsecretario de Desarrollo 
Comunitario del Municipio, Pablo 
Pérez, detalló que la actividad se de-
sarrolló en el gimnasio del barrio La 
Cantera y convocó “a chicos y chi-
cas que toma parte de los talleres de 
tenis de mesa que la Dirección de 
Prevención y Derechos Humanos 
del Municipio lleva adelante en el 
CePLA-El Palomar”. 

Al respecto, dijo que “hubo una 
muy buena convocatoria y los parti-
cipantes se separaron en los niveles 

principiantes, intermedio y avanza-
dos”. 

El funcionario consideró que 
“esta acción es muy importante ya 
que, además de ser un espacio de 
encuentro, nos permite reflexionar 
con los chicos y chicas sobre la im-
portancia de la disciplina, la cons-
tancia y de la unidad como valores 
del deporte”. 

En esa línea, destacó además 
que el taller de tenis de mesa “ha 
crecido año a año en cuanto a la 
cantidad de participantes, y vamos 
a trabajar para fortalecerlo”. 

Por último, Pérez apuntó que la 
gestión del intendente Walter Vuoto 
“busca constantemente generar polí-
ticas sociales y de promoción de de-
rechos más amplias e inclusivas para 
que abarquen a toda la comunidad”.

El Intendente Daniel Harring-
ton mantuvo una reunión con la di-
rectora de Articulación de Centros 
Integradores Comunitarios (CIC), 
Daniela Pedraza, para completar 
la tramitación de un subsidio insti-
tucional destinado a la compra de 
equipamiento y fortalecimiento de 
los servicios que brinda el CIC en 
Tolhuin.

El convenio está enmarcado en 
el Programa #ParticiparEnComu-
nidad y es impulsado por la Subse-
cretaría de Desarrollo Humano del 

Ministerio de Desarrollo Social de la 
Nación, con el objetivo de promover 
derechos para los vecinos y vecinas.

“Es importante seguir trabajan-
do con el compromiso de afianzar 
las políticas sociales que ofrece la 
posta sanitaria en atención y pre-
vención médica, y el trabajo social 
en problemáticas familiares, si-
tuaciones vulnerables y de emer-
gencia, y sumar propuestas a los 
talleres de oficios dirigidos a toda 
la comunidad”, expresó el Inten-
dente.

NUEVA JORNADA 
DE VACUNACIÓN 
ANTIRRÁBICA

EL MUNICIPIO AVANZA EN EL 
FORTALECIMIENTO DEL CIC 

El Municipio de Río Grande co-
munica a los vecinos y vecinas de la 
ciudad que este viernes 29 de julio, 
se realizará una nueva jornada de 
vacunación antirrábica para cani-
nos y felinos a partir de los 3 meses.

Este nuevo operativo, que se 
da en el marco del Programa Mu-
nicipal de Tenencia Responsable, 
se desarrollará en el Centro Co-
munitario Municipal de calle Hoi-
ken al 511, desde las 11 hasta las 

14 horas.
Quienes estén interesados po-

drán acceder a los turnos de lunes 
a viernes, de 9 a 15 horas, a través 
del teléfono 436265.

Mediante esta jornada de vacu-
nación preventiva se fortalece el 
cuidado y la protección de nues-
tras mascotas. Río Grande se afian-
za como una ciudad mascotera y 
responsable, con los animales y 
con el entorno.

RÍO GRANDETOLHUIN

USHUAIA
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LA SELECCIÓN ARGENTINA 
DE SNOWBOARD FREESTYLE 
ENTRENÓ EN LA PROVINCIA 

Un grupo de deportistas miem-
bros de la Selección Argentina de 
Snowboard Freestyle visitó la pro-
vincia con el objetivo realizar una 
serie de entrenamientos aprove-
chando las óptimas condiciones 
climáticas y el muy buen estado de 
la pista del Cerro Castor, enmarca-
do dentro de un hermoso escena-
rio natural. 

Dentro de la Selección se en-
cuentran tres jóvenes fueguinos, 
Valentín Moreno, Dante Vera y Ke-
fren Mendolia, quienes se suma-
ron al grupo oficial que llegó del 
continente que está integrado por 
Pedro Bidegain, Manuel Fasola, 

Lucio Romani y Federico Chiara-
dio, todos bajo las indicaciones del 
entrenador Matias Schmitt. 

Además del escenario natural 
que ofrece Tierra del Fuego, los de-
portistas estuvieron entrenando 
la parte física en las instalaciones 
del Centro Provincial de Alto Ren-
dimiento (CEPAR). Los visitantes 
fueron alojados en las Cabañas del 
Complejo Deportivo “Eva Perón”. 

Desde la Secretaría Provincial 
de Deportes u Juventudes apoya-
mos al desarrollo de los deportistas 
fueguinos y abrimos las puertas a 
todos los seleccionados nacionales 
que quieran visitar provincia.

El jefe de Gabinete, Omar Bece-
rra durante la visita realizada el fin 
de semana destacó que “estamos 
acompañando a las emprendedo-
ras en este trabajo articulado de la 
Municipalidad, para generar más 
conciencia en el cuidado del me-
dio ambiente. Este tipo de eventos 
marca claramente la política am-
biental que impulsa el intendente 
Walter Vuoto”.

“Durante las dos jornadas se 
pudieron vender y comprar en mu-
chos rubros sustentables, por lo 
que se trata tanto de un acompa-
ñamiento a las emprendedoras en 
su economía familiar y al mismo 
tiempo cuidando el medio ambien-
te”, añadió Becerra. 

La secretaria de la Mujer, Nata-
cha Aldalla destacó que “nuestras 
emprendedoras pudieron presen-
tar sus trabajos que además fueron 
elaborados teniendo en cuenta el 
cuidado del medio ambiente, con 
gran cantidad de vecinas y vecinos 
que participaron de esta primera 
Expo-Feria”.

“Junto al secretario de Medio 
Ambiente y Desarrollo Sustenta-
ble César Molina Holguín, con el 
equipo del área ofrecimos esta pri-
mera Expo con los distintos stands 
de nuestras emprendedoras que 
producen con una mirada susten-
table y con el cuidado del medio 
ambiente”, dijo la Secretaria de la 
Mujer y agregó que “pudieron con-
tar cómo elaboran sus productos, 
las materias primas que utilizan y 
cómo generan un cuidado real y la 
reducción de la huella de carbono”.

Natacha Aldalla aseguró que 
“desde la gestión del intendente 
Walter Vuoto seguimos pensando 
en las estrategias que permitan vi-

sibilizar el trabajo de  nuestras em-
prendedoras, pero también desde 
una mirada transversal podamos 
mejorar el cuidado de nuestra ciu-
dad”.

El secretario de Medio Ambien-
te y Desarrollo Sustentable César 
Molina agregó que “desde nuestra 
Secretaría realizamos charlas so-
bre las tareas que realizan las y los 
guardias ambientales, sobre com-
post en los hogares y una charla a 
cargo de Gabriel Manrique sobre 
movilidad sustentable, un tema 
muy importante en las ciudades”. 

El Dr. Molina destacó las polí-
ticas públicas articuladas, con la 
colaboración de distintas áreas y 
también la aplicación concreta de 
las políticas de género y de cuidado 
del medio ambiente mediante la 
incorporación de hábitos. “Para la 
Municipalidad es muy importante 
acompañar a nuestra comunidad 
en las nuevas prácticas cotidianas, 

sobre las que estamos trabajando y, 
en tal sentido, realizamos el sorteo  
de composteras, para que nuestras 

vecinas y vecinos puedan incorpo-
rar estos hábitos de clasificación de 
residuos”, finalizó el funcionario.

La Municipalidad de Ushuaia llevó adelante en la Casa de la Mujer la primera Expo-Feria de Economía Sustentable, mediante el 
trabajo articulado de la Secretaría de la Mujer y la Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable. 

PRIMERA EXPO-FERIA DE ECONOMÍA SUSTENTABLE
USHUAIA

DEPORTES
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Con el estadio colmado de jugadoras y familias que las acompañaron se jugó la última fecha de la Liga Municipal de futsal 
femenino. Fueron un total de nueve jornadas en las que participaron unas 100 chicas, de entre 11 y 17 años, provenientes de 10 
clubes de nuestra ciudad con un único requisito; que las chicas participantes fueran jugadoras no federadas.

Se jugaron partidos de dos tiem-
pos de 20 minutos, a reloj corrido, 
siguiendo el reglamento de AFA. 

Las chicas fueron todas princi-
piantes ya que el objetivo de la Liga 
era darles la posibilidad de jugar, 
animarse, mezclarse con otras de su 
edad, e ir encontrando cada vez más 
chicas que puedan jugar en los equi-
pos de Primera. 

Al cierre del último partido se en-
tregaron medallas para cada jugado-
ra, cuerpo técnico y  árbitros.

Participaron 10 equipos de los 
clubes participantes; Aatedyc, Es-
cuela Municipal, CAEF, Escuela Fut-
sal MB, y el club Millo.

La entrenadora de la Escuela Mu-
nicipal, Anahí Vigil, agradeció al Ins-
tituto Municipal de Deportes (IMD) 
“por darnos el espacio para jugar,  y la 
confianza para que podamos realizar 
el primer torneo juvenil en Ushuaia,  
y darles la posibilidad a las chicas de 
saber lo que es jugar un torneo”.

“Todo esto suma experiencia y po-
dremos lograr que las chicas lleguen a 
Primera de otra manera. Agradecer a 
las familias el acompañamiento par-
tido tras partido y permitirles así que 

SE JUGÓ LA úLTIMA FECHA DE LA LIGA 
MUNICIPAL DE FUTSAL FEMENINO

puedan desarrollar un deporte que 
les guste”, añadió Vigil.

Asimismo, agradeció “al cuerpo 
técnico de cada uno de los equipos 
de Escuela Municipal, que son todas 
jugadoras de Primera división, brin-
dando todo el apoyo y conocimien-
tos a las más chiquitas”. También “a 
todos los equipos que participaron, 
a las chicas del CAAD, que tuvieron 
un desempeño increíble; y, ahora, 
comenzar a planificar la segunda 
edición que la haremos en conjunto 

con la Liga Ushuaiense”.
Vigil destacó que esta “es una de 

las premisas que perseguimos en Es-
cuela, que las más grandes cuiden y 
ayuden a las más pequeñas; es una 
de las bases de nuestra Escuela”.

A su vez, el presidente del IMD 
Guillermo Navarro,  destacó este 
torneo, “ya que es fundamental que 
este tipo de certámenes se piensen 
y se pongan en práctica ya que es la 
manera de alcanzar a la mayor can-
tidad de jugadoras”.

USHUAIA

EL CONCEJO DELIBERANTE 
SE ENCUENTRA ABOCADO A LA REFORMA DE 

LA CARTA ORGÁNICA MUNICIPAL
 El Concejo Deliberante aprobó el decreto CD N° 5/2022 que dispone la suspensión de la actividad 

legislativa de la institución, a partir de la entrada en funcionamiento de la Convención Constituyente 
Municipal de Ushuaia y que se extenderá hasta tanto dure el desarrollo de la misma, en virtud de lo 
dispuesto en el artículo 140 y 112 de la vigente Carta Orgánica.

El decreto también establece afectar al personal del Concejo para el desarrollo de la Convención.

Por otra parte la institución legislativa informa que continúa recibiendo los pedidos de las vecinas 
y vecinos de la ciudad, en la mesa de entrada legislativa sita en Don Bosco 419 en el horario de 9 a 
16 horas.

“Estas chicas que hoy cierran esta 
Liga, son las mismas que en un futu-
ro jugarán en Primera y, muchas de 
ellas, conformarán los equipos pro-
vinciales” señaló Navarro.

Por último, destacó que “las Es-
cuelas Municipales son el semillero 
de la ciudad, y eso para nosotros es 
un gran desafío; brindar las herra-
mientas necesarias para que los 
profes y las profes puedan seguir 
formando chicos y chicas en el de-
porte”.
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PANDEMIA

SE PRESENTARÁ EL 
LIBRO “EL PERONISMO 
SERÁ FEMINISTA O NO 
SERÁ NADA”

La Secretaria de la Mujer de 
la Municipalidad de Ushuaia 
informa que la presentación 
del libro “El peronismo será fe-
minista o no será nada”, con la 
participación de su autora Ara-
celi Bellota, será el miércoles 17 
de agosto a las 19.00 horas en la 
Casa de la Mujer.

La secretaria, Natacha Alda-
lla, destacó “la importancia de 
generar espacios de intercam-
bio para pensar el feminismo 
desde distintas perspectivas. 
Sin dudas, la dimensión polí-
tica es una de las más impor-
tantes, porque nos interpela a 
las mujeres a asumir un com-
promiso social más fuerte en la 

transformación de una sociedad 
más justa e igualitaria”. 

“El peronismo será feminista o 
no será nada”, se publicó a fina-
les del año 2019, por la editorial 
Galerna. Araceli Bellota es his-
toriadora, escritora y periodista. 
El prólogo fue escrito por Mariel 
Fernández, intendenta del muni-
cipio de Moreno, en el cual expre-
sa lo que el feminismo es para un 
grupo de mujeres peronistas lle-
vado a la praxis.

El libro contiene 12 capítu-
los y dos anexos: uno resume la 
cronología de leyes y derechos 
que se conquistaron desde 1947 
hasta la actualidad. El otro es el 
discurso de Eva Duarte en el acto 

El Ministerio de Salud de Tierra del Fuego AIAS actualizó el informe de situación en cuanto a la pandemia de Covid-19 en la 
provincia y su evolución correspondiente a la vigesimonovena semana epidemiológica de 2022.

A partir del 5 de de junio, las 
Provincias comenzaron a través de 
las Unidades de Monitoreo de Am-
bulatorios (UMAs) la vigilancia de 
casos ambulatorios y a la vez conti-
núa la vigilancia de casos graves de 
Covid-19 (internados y fallecidos), 
inactivándose la vigilancia de casos 
sospechosos en general. 

En Ushuaia la UMA funciona en 
el Ex cine Packewaia y en Río Grande 
en el Gimnasio de la UOM, los días 
lunes, miércoles y viernes. A su vez 
se realizan hisopados al azar para 
determinación por PCR de COVID, 
Influenza A y B.

Los nuevos casos positivos así 
como los casos graves de Covid-19 
(internados y fallecidos) siguen in-
formándose en su totalidad en todos 
los establecimientos. 

Se reitera la importancia de man-
tener las medidas de higiene y cui-
dados para evitar contagios. Esto 
incluye especialmente completar el 
esquema de vacunación y ventilar 

HAY 227 CASOS ACTIVOS DE COVID-19 
EN LA PROVINCIA

los ambientes. 
Nuevamente, se recomienda uti-

lizar barbijo en lugares cerrados, 
lavarse regularmente las manos, 
desinfectar las superficies y objetos 
de uso cotidiano y respetar en todo 
momento los protocolos sanitarios 

establecidos.
Asimismo, ante la aparición de 

síntomas se solicita acercarse a un 
dispositivo de testeo para realizar el 
hisopado, y en caso de emergencia 
llamar al 107.

En cuanto a los resultados de las 

jornadas de hisopados que el Mi-
nisterio de Salud viene realizando 
en toda la provincia, del 17 al 23 de 
julio se detectaron 68 nuevos casos 
de Covid-19 en Ushuaia, 143 en Río 
Grande y 16 en Tolhuin. Son 555 los 
pacientes fallecidos reportados des-
de el inicio de la pandemia.

En cuanto a internación, en la ac-
tualidad hay 2 pacientes internados 
en sala general y 1 en UTI  por Co-
vid-19 en Río Grande.

En cuanto al Plan de Vacunación 
que se está llevando adelante, la 
Provincia ha recibido 447.303 dosis 
de vacunas. Ya han sido aplicadas 
398.790; 157.812 personas recibie-
ron la primera dosis de las cuales 
146.531 completaron el esquema 
con la segunda dosis.

Asimismo se aplicaron 8.635 
dosis adicionales, 333 vacunas de 
aplicación única y 85.479 dosis de 
refuerzo. (Datos del Monitor Público 
de Vacunación actualizados al día de 
la fecha).

inaugural de la primera Asamblea 
Nacional del Movimiento Peronis-
ta Femenino. El anexo de la crono-
logía es muy útil y ayuda a ubicar-
se rápidamente. Está prolijamente 
detallada y facilita futuras investi-

gaciones; es decir, que nos invi-
ta a ir por más, lejos de ser una 
fuente de información concreta y 
estanca. La entrada es libre y gra-
tuita y no requiere inscripción 
previa.

USHUAIA
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“TOCA REIVINDICAR EL TRABAJO 
DE TODO EL PERSONAL DE 
SALUD”

La secretaria de Salud Municipal, 
Maria Eugenia Cóccaro se refirió al 
convenio firmado entre el municipio 
y los sindicatos municipales de la sa-
lud y aseguro que “hoy se reivindica el 
trabajo del personal de salud a través 
de esta firma que acordaron los gre-
mios y el Intendente para mejorar las 
condiciones de trabajo”.

“Durante la pandemia se hizo mu-
cho por mejorar el sistema sanitario 
municipal y ahora toca reivindicar el 
trabajo de todo el personal de salud 
que sabemos que es un trabajo por 
demás importante”, dijo Coccaro por 
FM Del Pueblo.

En la misma línea, detalló “dentro 

del convenio se acordó la reducción 
horaria a 6 horas, además se dará un 
bono no remunerativo en el día del 
trabajador de la sanidad y también 
se incrementará un 50% a los traba-
jadores que tengan un título univer-
sitario”.

Consultada por la reducción de 
horario, explicó “vamos a generar 
una re adecuación del personal para 
tener todas las áreas abiertas con el 
fin de que las prestaciones sean de la 
misma calidad”.

Finalmente, afirmó “los centros 
de salud van a estar abiertos normal-
mente para la tranquilidad de todos 
los vecinos y vecinas”

El Gobierno de la Provincia a 
través del Ministerio de Educa-
ción, Cultura, Ciencia y Tecnolo-
gía lleva adelante tareas de man-
tenimiento y refacciones en el 
Colegio CPET en Río Grande.

Entre los trabajos se encuentra 
la intervención del sistema cloa-
cal, calefacción y pintura. 

El Subsecretario de Infraes-
tructura Escolar, Oscar Peralta, 
comentó al respecto que “el pro-

blema del sistema cloacal en este 
establecimiento es histórico, por 
lo que trabajamos para tener una 
solución definitiva”.

“Además se instalará un equipo 
de calefacción nuevo en el sector 
de talleres y se trabajará en la pin-
tura de los salones. Luego de estos 
tres frentes de obra se avanzará en 
la refacción de los baños y la ins-
talación de tanques de agua”, de-
talló.

LA SUBSECRETARÍA DE 
POLÍTICAS DE GÉNERO 
ATIENDE EN ELCANO 93

MANTENIMIENTO EN EL 
COLEGIO CPET 

Ayer se realizó el traslado de la 
atención al público de la Subse-
cretaría de Políticas de Género de 
la ciudad de Río Grande a su edi-
ficio sito en Elcano N° 93 luego de 
las refacciones que se realizaron 
en el mismo. 

Los equipos responsables del 
trabajo con mujeres víctimas de 
violencia por razones de género 

atenderán en dicho edificio de lu-
nes a viernes de 8:00 a 16:00 hs.

Asimismo, se informa que toda 
la población que desee consultar 
sobre la temática puede comu-
nicarse telefónicamente al 144, 
“línea gratuita de asesoramiento 
y contención para personas vícti-
mas de violencias por motivos de 
género”.

RÍO GRANDERÍO GRANDE 

RÍO GRANDE
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La Secretaría de Justicia, en conjunto con la Secretaría de Representación Política, puso en funcionamiento una nueva oficina 
del Registro Civil en Margen Sur en Río Grande. 

La nueva sede funcionará de 
lunes a viernes de 8.30 a 14 hs. en 
el Centro Socio Cultural “Walter 
Buscemi” ubicado en Minkyol 175 
B° CAP. Esta oficina se suma como 
punto de atención a la que ya está 
en funcionamiento en el Espacio 
NIDO (28 de mayo esquina dos lo-

NUEVA OFICINA DEL REGISTRO CIVIL EN MARGEN SUR 

mas Bº El Mirador).  
Los trámites que se pueden rea-

lizar en ambas sedes son cambio de 
domicilio, extravío o renovación de 
DNI y actualización o gestión de pa-
saporte. La atención se realiza úni-
camente con turno y para solicitarlo 
se deberá ingresar a 

https://turnosrc.tierradelfuego.
gob.ar/hometurnos.aspx

Al respecto, el Secretario de 
Justicia, Gonzalo Carrillo, resal-
tó la importancia de contar con 
estas sedes y destacó que “estas 
medidas nos permitirán descom-
primir y descentralizar la de-
manda de la Delegación Central, 
facilitando la realización de estos 
trámites a las vecinas y vecinos 
de la zona.”

Por su parte, la Secretaría de 
Integración Comunitaria, Veróni-
ca Portillo, resaltó que “seguimos 
sumando distintas políticas de go-
bierno a nuestro espacio que es es-
tratégico en la zona sur de nuestra 
Río Grande. La atención del registro 
civil es una de las demandas más 
recurrentes de la comunidad. De 
este modo seguimos trabajando en 
la descentralización de las oficinas 
de gobierno”.

AVANZA LA OBRA DE 
AMPLIACIÓN DEL MUELLE 
COMERCIAL 

El sábado comenzó el hormigo-
nado de losa del primer tramo de la 
obra, constituyéndose en un avance 
significativo dentro del plan de traba-
jo estipulado.

La obra de ampliación del mue-
lle comercial del Puerto de Ushuaia 
avanza a buen ritmo. Así lo manifestó 
el presidente de la Dirección Provin-
cial de Puertos (DPP) Roberto Mur-
cia, quien destacó el progreso de los 
trabajos asegurando que “estamos en 
una instancia histórica para la DPP, 
porque después de muchísimos años 
estamos concretado el anhelo de te-
ner más obras que no sólo beneficia-
rá al Puerto sino a la ciudad y la pro-
vincia”. 

En ese marco, el funcionario sos-

tuvo que se inició con el hormigona-
do de losa de esta primera fase de la 
obra, y recordó que en principio se 
instalaron los pilotes, luego las vigas 
de hormigón, “eso consistía en una 
estructura de hierros que con el hor-
migonado une todo lo planeado has-
ta el momento y permite que la em-
presa pueda continuar con el armado 
de más pilotes en el segundo tramo”.

Asimismo agregó que “este hor-
migonado con la tecnología actual 
tiene un proceso de fraguado mucho 
menor y posteriormente cuando se 
terminen otras tareas complementa-
rias se colocará la carpeta final”.

El Presidente de la DPP refirió que 
“es muy importante para nosotros 
continuar con esta obra, la cual es 
fundamental para ampliar la capaci-
dad operativa del muelle, lo que sig-
nifica una gran mejora en la calidad 
de servicios que se brindan”.

Finalmente, destacó que esta “es 
una de la obras más importantes por 
el grado de relevancia geoestratégica 
que tiene nuestro Puerto, donde te-
nemos la oportunidad histórica de 
seguir afianzando a Ushuaia como 
puerta de entrada a la Antártida y de 
hecho así lo confirman las más de 540 
recaladas que tenemos previstas para 
la temporada 2022-2023”.

USHUAIA

RÍO GRANDE
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AMET CUESTIONÓ ACUERDO 
PARA IMPLEMENTAR UNA 
HORA MÁS DE CLASES

La Asociación del Magisterio de 
Enseñanza Técnica (AMET) Regio-
nal XXIV Tierra del Fuego, salió al 
cruce del acuerdo firmado entre 
el Gobierno de Tierra del Fuego y 
el Ministerio de Educación de la 
Nación para la implementación 
de una hora más de clases. Ad-
vierten que “una medida como la 
que acaba de adherir la provincia 
sin el debido consenso y consulta 
en la docencia es una imposición 
unilateral” y anticipan “un nuevo 
conflicto con el sector”.

Desde AMET repasaron que “El 
Gobernador Gustavo Melella; junto 
con la Ministra de Educación, Cul-
tura, Ciencia y Tecnología, Analía 
Cubino; y su par de Nación, Jaime 
Perczyk; firmaron el convenio ‘Una 
Hora Más de Clases’, que estable-
ce la implementación de jornada 
extendida en los establecimientos 
educativos de la provincia”.

Pero advierten que “Una medi-
da como la que acaba de adherir la 
provincia sin el debido consenso 
y consulta en la docencia es una 

imposición unilateral, que solo de-
rivará en un nuevo conflicto con el 
sector”.

Luego advierten que “Sin edifi-
cios escolares en condiciones, sin 
las debidas capacitaciones pedagó-
gicas que hoy se necesitan, sin un 
salario acorde a la importantísima 
tarea que desarrolla la docencia 
frente al aula y en sus cargos de je-
rárquicos, es muy difícil imponer 
mayor exigencia con una extensión 
de la jornada laboral”.

Finalmente se expresa, en el 
comunicado de la AMET, que “La 
única forma de poder implemen-
tar una medida de esta magnitud 
es haciendo un trabajo serio en los 
Convenios Colectivos de Trabajo, 
modificando leyes y resoluciones 
que hoy están vigentes. No es sólo 
una firma de adhesión (o quizá sí, 
con la mirada hacia otro lado de los 
que hoy se supone nos represen-
tan). Respeten a la docencia y há-
ganla participar en la planificación 
de su carrera”, reclaman desde el 
mencionado sindicato.

GREMIALES

PROYECTO PARA RESTAURAR 
LOS MONUMENTOS HISTÓRICOS

El proyecto de ordenanza es del 
presidente del Concejo Deliberante, 
Raúl von der Thusen. La idea es la de 
restaurar y mantener “lugares, cons-
trucciones y objetos de propiedad 
pública o particular” que por su inte-
rés histórico forman parte de la iden-
tidad de los riograndenses.

El presidente del Concejo Delibe-
rante, Raúl von der Thusen, propone 
-a través de un proyecto de ordenan-
za- crear el “Programa de Restaura-
ción de Monumentos Históricos de 
Río Grande”, con la premisa de “reva-
lorizar la historia de nuestra ciudad”.

Para el edil del bloque Ciudada-
nos “mantener presente los hitos del 
pasado, a través de sus monumen-
tos, es una forma de glorificar todos 
aquellos actos que modelaron nues-
tra ciudad”.

“En Río Grande varios de los mo-
numentos históricos se encuentran 
no se encuentran en buenas condi-
ciones estructurales y estéticas. Per-
mitir que los monumentos históricos 
estén en estado de deterioro va en 
contra de los valores de esfuerzo que 
han desarrollado nuestra ciudad, ya 
que, muchos de ellos, son parte de ci-

mientos históricos que han forjado a 
Río Grande”, argumentó.

De acuerdo al proyecto, el “Progra-
ma de Restauración de Monumentos 
Históricos” estará a cargo de la Se-
cretaría de Planificación Inversión y 
Servicios Públicos del Municipio, es-
tableciendo además la realización de 
un relevamiento de los monumentos 
históricos “para llevar adelante las 
correspondientes refacciones a los 
mismos”.

El registro de monumentos histó-
ricos deberá ser actualizado de ma-
nera periódica, constatando además 
el estado arquitectónico en el que se 
encuentren y las reparaciones o tra-
bajos de mantenimiento que se rea-
licen en los mismos.

“Consideramos de suma impor-
tancia poner en valor estos espacios 
restaurándolos y manteniéndolos en 
buenas condiciones de conservación. 
Creemos que para construir el futuro 
debemos reconocer nuestro pasado, 
y la creación de este programa va en 
ese sentido, poniendo a la historia de 
Río Grande en el lugar que se merece 
lograremos tener la ciudad que que-
remos”, afirmó von der Thusen.

RÍO GRANDE
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EL FINANCIAL TIMES SE HIZO 
ECO DE LA CRISIS LOCAL: “LA 
CONFIANZA SE EVAPORA”

“La confianza en la economía 
argentina se está evaporando mien-
tras el gobierno lucha contra las in-
ternas políticas, una deuda interna 
cada vez mayor y una inflación que 
se precipita hacia el 90 por ciento”, 
indica el periódico The Financial 
Times, en una columna publicada 
este lunes. 

La nota se titula “Argentinos se 
vuelcan a dólares del mercado ne-
gro mientras la crisis empeora” y 
sirvió de bienvenida para la minis-
tra de Economía, Silvina Batakis, 
quien se encuentra en Washington, 
donde mantendrá una serie de reu-
niones clave, entre ellas con la titu-
lar del FMI, Kristalina Georgieva. 

En relación a Batakis, el artículo 
dice que “es una figura poco cono-

cida y pocos creen que tenga el peso 
político necesario para lograr los re-
cortes en las subvenciones energé-
ticas y la reducción de la impresión 
monetaria que eludió su predece-
sor”.

“El dólar estadounidense se ha 
disparado a nuevos máximos en el 
mercado negro, ya que los argen-
tinos limitados a comprar 200 dó-
lares al mes se apresuran a acudir 
a los cambistas para deshacerse de 
sus pesos, que se están devaluando 
rápidamente. El viernes, los dólares 
se vendían en las calles de Buenos 
Aires a 337 pesos, un 15 por ciento 
más en sólo una semana”, dice el ar-
tículo, en referencia a la crisis cam-
biaria que atraviesa la economía na-
cional hace varias semanas.

NACIONALES

El Congresal Nacional por ATE, a diferencia del secretario General provincial del gremio, defendió el proyecto previsional para el 
sector docente. Aseguró que “no hay ninguna jubilación de privilegio para un trabajador que ha cumplido y cumple las normas 
habituales y las tareas que se realizan, en la administración pública”. 

También advirtió que “por 10 años 
los funcionarios han estado usufruc-
tuando y dejando a la miseria al sis-
tema previsional, desde el punto de 
vista económico y financiero”. Agregó 
que “ahora nos quieren otra vez hacer 
ajustes y eso no lo podemos permitir” 
y dijo que “tenemos que ir a recuperar 
derechos todos los trabajadores que 
los perdimos con el ajuste previsio-
nal, que ya lleva siete años, porque no 
han resuelto absolutamente nada”.

El congresal nacional por la Aso-
ciación Trabajadores del Estado de la 
provincia, Marcelo Córdoba, se refi-
rió al debate instalado a partir de la 
aparición del proyecto de ley previ-
sión al para el sector docente. Según 
el sitio Desde las Bases, el dirigente 
de gremial fueguino indicó que “en 
realidad da pena que nuestras or-
ganizaciones, las cuales venimos 
luchando desde hace años en contra 
de un mismo establishment político 
que nos ha destruido no solamente 
el sistema previsional y la obra so-
cial, sino que también nos tiene con 
salarios miserables; nos pongamos a 
discutir entre nosotros estas cosas”.

Córdoba dijo estar “convencido, 
no solamente porque yo lo crea sino 
porque así lo es, que no hay ningún 
trabajador docente o no docente que 
esté a las puertas de una jubilación 
de privilegio, ni mucho menos. La 
realidad es que hay que retroceder 
a la Ley 742 de 2007, que modifica 
la base de cálculo de la Ley 561, que 
era por 12 meses, pero con esta acor-
dada de 2007 se cambia el sistema 
y llega a calcular los viáticos de los 
funcionarios”.

“Es decir que por 10 años los fun-
cionarios han estado usufructuan-
do y dejando a la miseria al sistema 
previsional, desde el punto de vista 
económico y financiero”, remarcó. 
Asegurando que se asentó un “gol-

“NO HAY NINGUNA JUBILACIÓN DE PRIVILEGIO 
PARA UN TRABAJADOR QUE HA CUMPLIDO”

pe financiero y económico genera-
do por las jubilaciones de privilegio, 
que elevaron en un porcentaje altí-
simo la masa salarial previsional”, 
indicó el congresal nacional por ATE.

Agregando luego que “por eso yo 
le diría al Gobierno provincial que 
haga un balance y una estadística 
de cómo se elevó la masa salarial, 
desde 2007 hasta las 1068. Enton-
ces nosotros, como trabajadores, no 
podemos salir a cuestionarnos entre 
nosotros si hay o no privilegios. No 
hay ninguna jubilación de privilegio 
para un trabajador que ha cumplido 
y cumple las normas habituales y las 
tareas que se realizan, en la adminis-
tración pública”, sentenció Córdoba.

En el mismo sentido expresó: 
“quiero dejar eso en claro, porque te-
nemos que ir a recuperar derechos, 
todos los trabajadores que los perdi-
mos con el ajuste previsional que ya 
lleva siete años,  porque no han re-
suelto absolutamente nada”, remar-
có. Marcelo Córdoba advirtió que “lo 
que ha quedado en claro es que cada 
gobierno que ha venido lo hizo con 
ajustes para los trabajadores, vinie-
ron por el ajuste y arancelamiento 
del sistema asistencial, han privati-
zado el vademécum, no hay presta-
ciones o son de muy baja calidad y 
todo eso con el segundo presupues-
to más alto de la provincia, precisa-
mente para el sistema asistencial y 
provisional”, repasó.

Marcelo Córdoba manifestó que 
“ahora nos quieren otra vez hacer 
ajustes y eso no lo podemos permitir, 
por eso le pido a todos los sectores 
de trabajadores que reflexionemos. 
Esa es la cuestión, que el Estado ha 
venido esquilmando los beneficios 
de los trabajadores y eso se ve a las 
claras. Si nosotros permitimos seguir 
perdiendo conquistas y derechos, te-
nemos que hacer un profundo mea 

culpa y ver por qué está sucediendo 
esto. O somos parte de la represen-
tación de los compañeros, aún con 
dificultades y con algunas limitacio-
nes, pero lo que no podemos hacer 
es seguir la agenda del Estado, no 
nos pueden ellos armar la agenda a 
nosotros”, señaló.

Para concluir expresó que “noso-
tros tenemos una agenda, que es la 
de los trabajadores, y en ese camino 
tenemos que andar. Por eso reitero 
que ojalá este gobierno tenga una 
mirada mucho más profunda, por-
qué el sistema provisional amerita 
una discusión de fondo, para que 
en un programa -de corto y media-

no plazo a 30 o 40 años- se pueda 
poner en marcha. Porque dentro de 
10 o 12 años se comienzan a jubilar 
compañeros del mal llamado mega-
pase y ahí, si no hay un proyecto que 
logre la sustentabilidad del sistema, 
será el fallecimiento del sistema pre-
visional de la provincia. Pero no se 
puede ir parchando y parchando, en 
base a las elecciones que vengan. No 
se pueden ir haciendo resoluciones 
y decretos para llegar bien a las con-
tiendas electorales, y este no es un 
reclamo únicamente a este gobier-
no, sino a todos los que han venido 
haciendo más o menos lo mismo 
desde siempre”, finalizó Córdoba.

GREMIALES
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La ministra de Economía, Silvina 
Batakis, terminó la reunión en el Te-
soro de Estados Unidos y visitó ha-
cia el edificio del Fondo Monetario 
Internacional, para encontrarse con 
la directora gerente del organismo, 
Kristalina Georgieva.

Batakis ingresó a la sede acompa-
ñada por la viceministra de Econo-
mía y secretaria de Política Econó-
mica, Karina Angeletti, el embajador 
argentino Jorge Argüello y el jefe de 
Cancillería de la Embajada Argentina 
en los Estados Unidos, Adrián Nador.

Se trató de la primera reunión pre-
sencial que Batakis y Georgieva man-
tuvieron tras el contacto virtual que 
tuvieron el 6 de julio pasado, luego de 
que la ministra jurara como nueva ti-
tular del Palacio de Hacienda.

Georgieva se mostró muy inte-
resada en encontrarse con la nueva 
ministra argentina: según indicaron 
fuentes del FMI a Télam, “tenía pre-
visto tomarse vacaciones esta sema-
na” pero decidió posponerlas para 
poder recibir a Batakis durante su gira 
debut a Estados Unidos.

En su primera visita como minis-
tra de Economía, Batakis ya se reu-
nió con David Lipton, el asesor de 
la titular del Tesoro, Janet Yellen, y 
otros funcionarios. A su vez, el martes 
mantendrá una serie de encuentros 
con inversores extranjeros.

La agenda de Batakis en Washin-
gton comenzó en horario del medio-
día argentino con una reunión con 
funcionarios del Tesoro de los Esta-
dos Unidos,  que lidera Janet Yellen. 
La ministra mantuvo un encuentro 
con David Lipton, ex director gerente 
adjunto del FMI, y otros funcioinarios 
como Michael Kaplan y Andy Baukol, 
que siguen de cerca la agenda inter-
nacional del Tesoro norteamericano 
vinculados con el FMI. La reunión, se 
llevó a cabo en el 1500 de la avenida 
Pensilvania, a metros de la Casa Blan-
ca, y también contó con la presencia 
la viceministra Karina Angeletti y el 
embajador argentino en Estados Uni-
dos Jorge Argüello.

La agenda de Batakis siguió con 
un primer contacto con Kristalina 
Georgieva y funcionarios técnicos del 
FMI. 

Batakis arribó este domingo al 
mediodía a la capital estadouni-
dense junto con la viceministra de 
Economía, Karina Angeletti, y en las 

BATAKIS SE REúNE CON GEORGIEVA EN WASHINGTON

primeras horas de la tarde mantuvo 
su primera reunión de trabajo con el 
embajador Jorge Argüello, en la resi-
dencia del diplomático. Allí pasaron 
revista a temas relacionados con el 
plano bilateral con EEUU, la relación 
con organismos multilaterales, en-
tre ellos el BID, y los encuentros que 
mantendrán con inversores, analistas 
y directivos de firmas internaciona-
les. Argüello, además de ser el em-
bajador en Estados Unidos, tiene la 
responsabilidad de coordinar con los 
organismos de créditos y políticos, 
entre los que se encuentran el FMI, el 
BM, la OEA y la ONU.

El viaje de Batakis a Washington 
cobró forma al cierre de la semana 
pasada, luego de la suspensión del 
encuentro que tenían previsto man-
tener el presidente Alberto Fernández 
con Joe Biden, debido al cuadro de 
coronavirus que cursa el mandatario 
estadounidense.

Batakis aseguró que el país cum-
plirá el acuerdo firmado en marzo de 
2022 con el FMI. “Es un acuerdo que 
firmamos como Estado y tenemos 
que cumplir”, sostuvo en una confe-
rencia de prensa que brindó el lunes 
11 de julio para anunciar sus prime-
ras medidas una semana después de 
asumir el cargo, tras la renuncia de 
Martín Guzmán.

El programa de facilidades exten-
didas (EFF) suscrito con el organismo 
multilateral contempla una reduc-
ción del déficit fiscal hasta el 2,5 por 
ciento del Producto Interno Bruto 
(PIB) en 2022, una contracción de la 
asistencia monetaria al Tesoro hasta 
el 1 por ciento del PIB y un incremen-
to de las reservas internacionales ne-
tas de 5.800 millones de dólares este 
año.

Para cumplir esos objetivos, la 
ministra consideró indispensable 

La ministra de Economía visitó la sede del Fondo Monetario Internacional, tras su reunión con altos funcionarios del gobierno 
de Joe Biden. Fue la primera reunión cara a cara con la directora gerente del organismo. Batakis ya aseguró que el país 
cumplirá el acuerdo firmado en marzo de 2022 con el FMI.

“dar un cierto orden y equilibrio a las 
finanzas del Estado nacional”. “Soy 
una persona que cree mucho en el 
equilibrio fiscal”, aseguró entonces. 
Sin embargo, el problema es que los 
inversores parecieran no creer en ella 
porque desde entonces los títulos pú-
blicos argentinos se derrumbaron y 
los dólares paralelos no han parado 
de subir. En este delicado contexto es 
que se decidió que la ministra viaje a 
Washington para brindar una señal y 
tratar de aplacar a los mercados con 
una foto junto a Georgieva.

La agenda del martes

La agenda del martes contempla 
un desayuno de trabajo en la sede de 

la Embajada argentina con inversores 
y analistas, entre los que ya confirma-
ron su presencia directivos de San-
tander Investments, Stone Harbor, 
Goldentree, Bracebridge, Barcaly’s 
Capital y Banza, entre otros.

Pasado el mediodía, Batakis parti-
cipará de un encuentro que se llevará 
a cabo en la U.S. Chamber of Com-
merce en la que brindará un discurso 
y en la que luego mantendrá reunio-
nes bilaterales con el presidente de la 
petrolera Chevron para producción y 
explotación en África y América Lati-
na, Clay Neff.

A partir de las 15.30 en la Argen-
tina continuará con una serie de re-
uniones bilaterales con directivos de 
General Motors, Amazon y Google.

ECONOMÍA
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

El Ministerio de Salud dispuso el 
pago de indemnizaciones para las per-
sonas que hayan tenido consecuen-
cias en su salud luego de haber reci-
bido alguna de las vacunas anticovid. 
La medida fue publicada en la última 
actualización del Boletín Oficial. En 
Argentina se reportaron 9.5 millones 
de casos de coronavirus desde que co-
menzó la pandemia.

Para tramitar la indemnización 
correspondiente, es necesario que la 
consecuencia haya sido previamente 
reportada mediante el Sistema Inte-
grado de Información Sanitaria Argen-
tino (SISA) y evaluado por las Comisio-
nes Médicas Jurisdiccionales. 

Además, en la Resolución Conjunta 
7/2022 —que lleva la firma de la mi-
nistra de Salud, Carla Vizzotti y del su-
perintendente de Riesgos del Trabajo, 
Enrique Alberto Cossio— se especifica 
que los estudios médicos que avalen 
la consecuencia adversa de la vacuna 
anti covid deben haber sido cargado 
en la Plataforma de Trámites a Distan-
cia (TAD).

Las autoridades destacaron que el 
fondo de reparación es un instrumen-
to que se utiliza en diversos países y 
fue establecido en el marco del meca-
nismo COVAX, el plan de la ONU que 
ya repartió más de 1.000 millones de 
vacunas contra el coronavirus en paí-
ses de bajos y medianos ingresos.

De cuánta plata serán las indemni-

zaciones
El cálculo de la suma a pagar en las 

indemnizaciones va a estar a cargo de 
la Secretaría de Gestión Administrati-
va del Ministerio de Salud. En el caso 
de muerte o incapacidad física total 
y permanente de la persona damnifi-
cada la suma será de 240 jubilaciones 
mínimas.

“Las indemnizaciones correspon-
dientes a daños que no causen inca-

pacidad física total o permanente se 
deberán valuar en forma directamente 
proporcional a esta suma de acuerdo 
con el porcentaje de incapacidad que 
determinen las comisiones médicas”, 
aclararon desde la cartera sanitaria.

Se trata de “una forma eficaz para 
compensar a las personas que pudie-
ren sufrir, eventualmente, algún tipo 
de daño a raíz de la administración de 
una vacuna contra el covid”, agregaron 

en los considerando de la norma.
Cuáles son los principales síntomas 

del covid hoy
Las nuevas variantes del coronavi-

rus trajeron cambios en la aparición 
de síntomas de covid-19: el dolor de 
garganta, de cabeza, una profusa se-
creción nasal y tos, son ahora los sínto-
mas más importantes que dan la sos-
pecha de un contagio. 

Según la investigación realizada con 
la app Zoe Covid, los síntomas más fre-
cuentes que aparecen en los enfermos 
de covid-19 en este momento son:

Dolor de garganta (referido por el 
58% de las personas de la muestra)

Dolor de cabeza: 49%
Nariz taponada: 40%
Tos seca: 40%
Coriza: 40%
Tos con flema: 37%
Voz ronca: 35%
Estornudos: 32%
Fatiga: 27%
Dolor muscular: 25%
En cambio, la falta de gusto y olfa-

to -que fue la señal inequívoca, cuan-
do apareció la pandemia- y la fiebre, 
aparecen menos en las personas que 
se infectan, sobre todo, con las subva-
riantes de ómicron -BA.4 y BA.5-, que 
se volvieron predominante, son más 
contagiosas, y la causa de las nuevas 
olas de contagios en Estados Unidos 
y Europa, y también, en el incremento 
de casos en la Argentina.

INDEMNIZACIONES PARA QUIENES SUFRIERON 
EFECTOS ADVERSOS POR LA VACUNACIÓN ANTICOVID
Se trata de un mecanismo aplicado en otros países en el marco del mecanismo COVAX de Naciones Unidas.

PANDEMIA

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 

- 5  ºc
Mínima 

- 4ºc
Mínima 
- 4ºc

Máxima 
2 ºc

Máxima 
2ºc

Máxima 
2ºc      

Máxima 
1ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$128,36

Venta
$137,07

Venta
$0,1202

CLIMA

THORNE

Tel: 02964 424283
J.B. Thorne 902

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS úTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 

422969
100 / 421333 

422635 / 421333 

421721 / 421930 

103 / 422108 

430176 / 422003 

0810 999 0810 

0810 555 3698 

421401 / 421329 

422295 

433455 

431800 

421245 

435909
431601 
421245 

435516 

422089 

432000 

0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 

100 / 433110
422457 

101 / 433104 

433101 
445650 

45023 / 025 

421258 / 107 

422988 

421777 

0810 999 0810 

422305 / 106 

420699
430748
431953
427379 / 377 

15567403 

 

443465 / 030
424694 

443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO

Av. de los Selknam 104
Tel 02901 492229

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255
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Mínima 

- 4ºc

SALK

Av. San Martín 931
Tel 02901 424090
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